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＜第１回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

 

開催日時：２０１５年５月１２日（火） １８：００～１９：４０ 

開催場所：たかつガーデン ２階 牡丹 

参加者 ： （担当副会長）東 潤一郎 

（委 員 長） 林 秀昭 

（運営委員）朝田武志、片山欣弥、佐々木徹也、佐藤大記、島田真輔、関健一、多田修、中辻将喜 

（オブザーバー）天宅 勲（㈱プラグイン） （敬称略） （事務局）中西-文責 合計１２名 

議事内容： 

１）理事会の報告 

    ・H27 委員会組織改編で『総務・経営委員会』と『安全・技術委員会』に２委員会となる 

  ・全会員にどちらかの委員に所属して頂くことにします。 

添付の案内文は良くないので林委員長が作成（修正）します。 

  ・総務・経営委員会の副委員長を話し合いで決定 （関健一様、多田修様） 

  ・組織図（特に事業内容）についての議論があり修正をします（事務局が修正） 

 

     ２）新規 HP の制作について 

       理事会にて“費用が高すぎると”の意見で再検討を求められました。 

費用（予算）は制作費 100 万円、ランニング費 1 万円／月の参考提示がありました。 

（意見）・100 万円では魅力のあるＨＰが出来ないのでやらない方が良いのでは 

    ・活性化するためにＨＰを作ろうとしたのでは、このままではジリ貧では 

    ・当初は公益目的でお金を使わなければならないという話ではなかったか 

     いつの間にか、“無理に使わなくても問題ない”に変わった。 

    ・予算 100 万円で何が出来るか、現状 HP の何が問題なのか考えましょう 

① 検索キーワードにて外部からのアクセスを増やすことを考えては 

② 会員企業の紹介（得意分野など）を充実させてはどうか 

       （今後の方針）静的なページ（プログラム組み込みなし）で上記①②の見積りをお願い 

                                       （天宅様へお願い） 

 

     ３）国内見学会について 

       一般社員にも参加して頂くような計画をしたい。 

時期は７月７日～１０日くらいを予定（貸切りバス） 

       訪問先は ①向陽技研株式会社（堺市） 

②大阪府立産業技術総合研究所（和泉市） 

       ①林委員長、②関健一氏が先方に交渉、バスは林委員長が段取り 

 

     ４）海外視察について 

       時期は２月頃、訪問先の候補は①中国②ベトナム③タイなどから ②ベトナムに決定 
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     ５）総会特別講演会 （中辻将喜様から説明） 

       講師は大間先生、演題は「金融機関に評価される会社となるには」 

       講演時間は１時間半を予定していますが、先生からは“足りない”とのお話もあり、 

 大間先生には懇親会にもご出席頂きますので、その席で個別にお話し下さい。 

       先生の紹介など講演会の司会、先生のお世話及び懇親会の司会は青年部メンバーにお願いし

ます。（総会は事務局が司会します。） 

 

     ６）ポリテクセンターのオーダーセミナーの報告 （事務局から） 

       ２回セミナーを行いました。１回目のアンケート結果をご紹介しました。 

       また㈱ハヤシ様から参加された方の感想をご紹介しました。２回とも非常に好評でした。 

 

     ７）北山先生のセミナーの説明 （事務局から） 

       非常に良いと思いますので次回の委員会で来て頂いてご説明頂きましょう。 

 

     ８）50 周年事業について （東 副委員長） 

       2016 年 5 月の最終週あたりで予定しています。ホテルは２社から見積もりを取っています。 

 

     ９）その他 

       ・事務局から送られてくる資料の優先度がわかるように出来ないか 

       ・ゴルフコンペを開催します 7 月 18 日（土） 島ヶ原カントリークラブ 

         以前は工業会にプレス倶楽部がありましたが、今回はまず近しいメンバーで行う 

         運営は佐藤氏にお願いします。 

 

 

       ※次回の総務・経営委員会は６月１８日（火）18:00～ たかつガーデン 

 

 

以  上 


